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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1491回例会（当年度第25回の記録） 
 

□令和5年2月1日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ビジター 地区公共イメージ向上委員会 

      委員長 堀尾明史様（尾張中央RC）      

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 我がクラブも公共イメージ向上委員

会の活動方針として、ロータリークラ

ブの存在を地域に理解していただくた

めに、認知度の向上を目指して活動を

推進しております。本日は堀尾委員長

に地区としての公共イメージ向上の考

え方・進め方をお話いただきます。 

 さて先月は職業奉仕月間でした。「職業奉仕」はロー

リークラブの金看板ともいわれておりますが理解しに

くい点もあります。職業を通じての奉仕といわれる事も

ありますが、ポール・ハリスがアメリカ・シカゴでロー

タリークラブの活動をスタートさせた118年前、当時の

商業道徳が欠如した世相の反省から、仲間同士で公正な 

取引を行い「職業倫理」を高めようとの思いに発した考

え方ではないでしょうか。今流にいえばコンプライアン

ス（法令遵守）やＳＤＧｓ（持続可能な17の開発目標）

でしょうか。 

 ロータリークラブをより良く理解してもらうため、そ

の活動の目的を広く強く継続的にアピールする必要が

あります。私たちもまず個人・家庭・職場・地域で身近

□ニコボックス（ABC順） 

☆堀尾明史様 卓話で伺いました。よろしくお願いし 

（尾張中央RC）ます。 

☆秋田敬治君 堀尾地区公共イメージ向上委員長、本 

       日は卓話ありがとうございます。突然 

       のお願いにご対応頂き感謝申し上げま 

       す。中井君入会おめでとうございます 

       今後の活躍に期待してます！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 堀尾委員長、本日卓話楽しみにして居 

       ります。 

☆宮田浩二君 堀尾地区公共イメージ向上委員長、本 

       日の卓話ありがとうございます。勉強 

       させていただきます。又、本日入会の 

       中井様、ようこそ当クラブへ加入いた 

       だき感謝します。例会終了後、歓迎会 

       猪子親睦委員長がお待ちしています。 

☆森  眞君 中井さん！ご入会を歓迎します。仲間 

       になって頂いてとても嬉しいです。 

☆長橋國和君 堀ちゃん、卓話同窓生として期待して 

       いるよ～。 

☆大塚省治君 中井さん、入会おめでとうございます 

       一緒にロータリーを楽しみましょう！ 

な出来る事から「世界を良くする」活動をはじめる必要

があります！本日はロータリーの「公共イメージ向上」

の切り口から、皆さんが考える機会にしていただければ

幸いです。自らの職業に関して私たちの意識を高め、こ

れからもその実践につなげていきたいと思います。 

新会員入会式  中井 義也君（なかい よしや） 



 

 

次回 2023年2月18日（土）の例会予定 
 

15日の例会変更 

西尾張分区ＩＭ 

16：00～式典 18：00～懇親会 

ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

地区公共イメージ向上委員会 
委員長 堀尾明史様（尾張中央ＲＣ） 

 

「ロータリーの公共イメージ」   
 

 世界全体のロータリーの知名度は高く、世界の著名
な社会奉仕団体の中でもUNICEFが１位でロータリーは
３位とＹＭＣＡやゲイツ財団より名前を知られている
という結果が出ております。その一方で、ロータリー
は何をしている団体なのかを知っている人は非常に少
なかったという結果が出ております。中には秘密結社
のようなもという回答もございました。 
 「ロータリー」という名を知る人は多い一方で、
ロータリーの活動内容や地域社会への貢献について知
る人は少ないのが現実です。ロータリーの活動および
その独自性と意義を、理解しやすい形で多くの人に伝
えることが必要とされています。「公共イメージと認
知度の向上」とは、ロータリーについて知っていただ
き、そして、より良いイメージを持っていただくとい
うことです。4つの戦略的優先事項のより大きなインパ
クトをもたらすと参加者の基盤を広げるの間にあって
それをつなぐのが公共イメージ向上活動であると思い
ます。 
 私たちは大きなインパクトつまり、持続可能な良い
変化を生むべく行動しております。これを多くの人に
知らせ理解や共感を持つ人たちを増やすこれが、公共
イメージ向上の活動です。今、私たちがするべきこと
は、自慢をするとかネームバリューを上げる為に宣伝
するとかでは無く、多くの人々に社会のニーズにこの
様なクラブが有る事を知らせ、外に向かって発信する
事だと思っています。私たちの活動を知らせれば参加
者の基盤が広がり参加者の基盤が広がればもっと沢山
の奉仕活動が出来るという好循環をもたらす事が大事
だと思います。 
 広報の方法としてはマスメディア、ソーシャルメ
ディアなどがございます。ＲＩではＳＮＳ等を活用し
た広報活動を推奨しております。そして一番分かりや
すく、ロータリーの活動を世間の方に伝えるのは、会
員の活動や地域社会への参加、そしてロータリーの事
を一番理解している我々ロータリアンがどれだけロー

タリーについて語るかではないでしょうか？我々、
ロータリアン一人一人がロータリーを理解し、ロータ
リーの広報マンとの意識を持ち行動し日頃からロータ
リーについて友人知人に語ることがロータリーの公共
イメージと認知度の向上に繋がり、ひいては会員増強
につながるのではないでしょうか。そして、会員増強
の理想は 増やすのではなく、増える様なクラブにす
ること。魅力ある、誇りあるクラブにする事と考えれ
ば、世間の方々へのロータリーに対するイメージ向上
は不可欠では無いかと思います。 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 27名 

71.05％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（1/18） 

100％ 

☆尾関一之君 堀尾様、本日は宜しくお願いいたしま 

       す。中井さん、入会おめでとうござい 

       ます。 

☆佐藤祐造君 叙勲者を対象とする「宮中見学会」に 

       参加しました。正月の一般参賀の際、 

       天皇陛下がお立ちになる春秋の間など 

       宮殿の一部を拝見しました。長年働い 

       たことが報われた感じがしました。 

＊＊＊＊＊ 青少年交換学生トピックス ＊＊＊＊＊ 
2023年2月3日に、山田秀代君と国府宮はだか祭りへ
「ワッショイ」やもみあいの熱気、貴重な体験でした. 


